

仕事ウイーク

なんだか、憂鬱な天気が続きますね。ちょっと前までクーラーがんだったのに、今日はもう既に羽毛ぶとん。フリースまで出しちゃった。ちょっとオーバー？風邪っぽかったのも、昨日お薬飲んで早く寝たから今日はちょっといい感じ。今日から日曜日まで仕事ウイーク、頑張ってるゾー！

今日からゲームショウです。一年で一番大きな担当物件。今回から運営形態が変わるため、ちょっと気を許せません。早速、問題を見つけてしまいました。明日のアサイチで打ち合わせしないと。なんだか、かなり前途多難な感じ。

帰りに、カルフルでストッキングを買う。なんだか、今月はストッキング買ってばかり。買っては伝染。伝染って、続くときは続くんだよね～。頭にきたので、今回は質より量で勝負だ！5足入りを買ったのでしばらくは安心、なはず。そして、靴屋さんで歩きやすそうなものを発見！実は、仕事用靴を捨ててから代わりのいいヤツが見つかってないので、これ、買っちゃいました。安いんだけど、本皮でなんと、かかとにエアが入ってて歩きやすい！定価で買うよりもアウトレットで探そうと思ってたんだけど。アウトレットいいのなかったし、安いのでよしとしよう。これで、明日からのゲームショウを乗りきり！

あまりにもおなかが空いたので、ケンタでジンジャーサンド買って帰る。お昼を一生懸命節約してるんだけど、夕ご飯買ってちゃあんまり意味ないですなー。(汗)でも、これ好きなんだよね。TV見たかったし。シヨムニかと思って急いで帰ったら、ナースでした。

バイト時代の友達から電話。来月、彼女とサイパンに行くらしく、2度目の相談電話。海外も初めてらしく、彼女連れてく手前かなり気合入ったU君。あー、常夏の島。うらやまし。でも一生懸命のU君がかわいかったので、いじわるしないでイロイロと教えてあげた。も一人の仲間に、ついに2世誕生！女のコだって～！！名前は、「みなみ」ちゃん。早く、会ってみたいな～。明日、電話してみようかな。

ダンナは、なんと今日も徹夜っぽい。昨日、家でほとんど徹夜だったのに！！なんてヒドイ。ワタシも遊びに行けないからってワガママいってないで、優しくしてあげよう。優しくしてあげる、つもり。

今日からは早く寝ます。体力温存！とか言ってもうこんな時間だ。1時には、寝ます。ぐー。